

Fecha	Sección	Página
18.05.2009	Opinión	3

# PEPE GRILLO



### Lo de la Napoles, un batidero

Ahora resulta que la empresa HIR no tiene permisos de construcción de la obra que provocó un gran deslave.

La procuradora ambiental, Diana Ponce, busca los documentos hace año y medio y no los encuentra, dice. Y que HIR presentó papeles que de los 80 "pudieron ser apócrifos".

No explica por qué no lo confirmó y paró la obra.

# Todo se vale en campaña

El panista Carlos Orvañanos aspira a jefe político de Cuajimalpa.

Denunció en el IEDF sucia jugada de opositores que colgaron una manta con su imagen, antes del inicio oficial de las campañas:

"Quieren que me multen por un acto anticipado de campaña".

La manta, dice, es de las que usé en el proceso interno del PAN.

¿Y dónde había quedado la manta?

# Marcelo, Slim v Televisa

Sorpresas que le dio Marcelo Ebrard a sus fans el viernes.

Dijo a Reuters: si llegó a Los Pinos el 2012, limitaría el poder de ricos como Carlos Slim o de grupos de medios como Televisa.

Hay que limitarlos de manera importante, porque vetan o imponen decisiones al Congreso y al gobierno, dijo.

Y que la Presidencia estará entre él y Enrique Peña Nieto.

## ¿En la TV que limitará?

Pero esa misma noche apareció en la pantalla chica...

de Televisa.

Dio una entrevista a Joaquín López Dóriga en su noticiero.

¿Cómo en la televisora que amenaza limitarle en forma importante su poder si llega al gobierno? ¿Acaso fue a decirles que sí dijo lo que oyeron? ¿O en estos días de "no dije lo que dije", el jefe de Gobierno fue a desdecirse?

# ¿Por qué no los guerían altí?

Vestidos de afis, 20 hombres sacaron del penal de Cieneguillas, Zacatecas, a 53 delincuentes, en cinco minutos, sin disparar un tiro.

Ni que los hubieran tenido listos y bañaditos para salir corriendo.

Según Amalia García, hubo *compra de voluntades*. ¿La compra incluirá seguro contra la detención y enjuiciamiento?

Porque no ven culpables allá:

Culpan al gobierno federal: se había pedido a Los Pinos mandar a los reos peligrosos a un penal federal.

### **Vava: los panistas limpios**

César Nava "descalificó" una manta que acusaba de narcos al gobernador Antonio Adame y a su antecesor Sergio Estrada.

En campaña por Morelos, Nava afirmó que no hay notivos para sospechar de ellos o investigarlos. De quien sí sospechó fue de otros, y los acusó: son os gobiernos tricolores los que solapan y toleran la corrupción.

El "bofe" Germán debe haber aplaudido.

# Reunión... con China y Cuba?

Hoy se reúnen diplomáticos extranjeros con Marcelo Ebrard, en la Feria de las Culturas.

Representan a países amigos... y a otros no tanto. Están en la lista, aunque quién sabe si sus jefes los lejen asistir a los embajadores de Cuba y China.

'orque tal yez tengan miedo que después les nanden la valija diplomática repleta del irus A/H1N1.

epegrillo@cronica.com.mx



Página 1 de 1 \$ 21785.40 Tam: 228 cm2